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秋季大運動会・保護者の皆様からの感想をご紹介します。
第１学年保護者様
子どもが夏休み明けから、一生懸命、マスゲームの練習をしているのを見ていて、とても楽
しみにしていました。運動会当日、マスゲームを見て、自分の子どもだけでなく、全ての生
徒さんの一生懸命な姿にとても感動しました。緑団だけでなく、全ての段の団結力のすごさ
に感動しました。とても感動しっぱなしの１日でした。ただひとつ、マスゲームについて、
自分の子どもの撮影をしていて、全体が見られないという悲しい現実もあり、無理だとは思
うのですが、ＤＶＤにして販売していただけたら、とても嬉しいのですが・・・マスゲーム
だけでも、運動会の後、子どものタブレットで、期間限定で見られるようにしていただけた
らいいな、と思います。本当に素晴らしい感動的な運動会だと思いました。
ピンク団、優勝おめでとうございます。コロナ前の運動会を姉の時に経験しているので、午
前中のみ、と聞いただけでかなり簡素化されてしまっているのでは・・・と思いましたが、
競技の内容も順番 (構成 )もとても考えられていて、見ていてとても楽しかったです。だらだ
らと過ぎる時間だったり、トラック周りにテントが沢山あって、我が子を見逃してしまった
りすることが以前はありましたが、保護者スペースの譲り合いもきちんとアナウンスもあり、
皆さんがルールをきちんと守っていたように思いました。こんなに間近で競技を見たのは、
初めてで本当に充実した運動会でした。また、先生方も熱い指導をされていることがよく分
かり、子どもたちもとても楽しんでいました。また来年も、一緒に楽しめる運動会であれば
幸いです。本当にありがとうございました。
中学校の運動会を初めて見ましたが、迫力があって小学校とは全然違うなと感じました。

全員参加のクラス対抗リレーやマスゲームなど、中学校ならではの競技は見ていてとても楽
しかったです。そんな中、特に印象的だったのは、各団の応援団の様子です。リレーの時な
ど、トラックの内側で全力でみんなを「行けるぞ！！」「がんばれ！！」と応援する姿に感
動しました。またそれによって、他の子たちも一層応援に熱が入り、盛り上がっていたよう
に見えました。何より子どもたち自身が楽しそうにしている姿を見ることができ、とても素
敵な運動会でした。来年も楽しみです。

第２学年保護者様
中学校の運動会で驚いたことは、競技内容や準備、当日の進行など、すべて生徒主体となっ
て行われていることです。運動会前に配布された校長室便りや学年通信、学級通信を読むと、
生徒の運動会に対する意気込みと、石中生の運動会に対する意気込みと、石中生としての責
任感、仲間を大切にする気持ちがひしひしと伝わってきました。運動会の練習期間は短いの
に、当日は、どの競技も素晴らしく、生徒の頑張る姿に家族皆(自宅で娘と一緒にみんなで写
真や動画を見て)とても感動しました。コロナ禍で、制限はありますが、その中でできること
を見つけ、最後までやり遂げる力を育てていただいていると思います。また、縦割りチーム
制も、先輩、後輩とのコミニュケーションがとれて、とても良いと思います。来年の運動会
も、とても楽しみです。ありがとうございました。
運動会お疲れ様でした。夏休み後、練習は短期間で暑くて大変だったと思いますが、あれ

だけの運動会になったことがすごいと感激でした。コロナ前の運動会の経験はありませんが、
年々暑さが増す中、午前中だけもありではないかなと思います。部活動対抗リレーをやりた
いとか、徒競走もみたいとかの声も聞くので、内容は毎年変えるようなことも良いのかなと
感じました。気になったのは「一家族一名程度」の考え方の差が大きいことでした。早く元
に戻ると良いと思いました。先生方には子どもたちを盛り上げてくださり、感謝の気持ちで
いっぱいです。ありがとうございました。
一人一人が全力で、一つ一つの種目に取り組む姿勢が見られ、生き生きとしていたと思い

ました。私も、本校の卒業生として、この場所で運動会をしたことを思いだし、青春に浸っ
ていました。子どもに関しては、家庭では見られない表情、姿勢が見られて生き生きしてい
ました。校庭に集まるときには、軽やかなステップをして、仲間と力を合わせてやる運動会
を楽しんでいるようにも見えました。運動会だけとは限らず、仲間と一つのことをやり遂げ
る喜びを子どもから感じました。



第３学年保護者様
中学校生活最後の運動会、とても感動的なものでした。コロナ禍でいろいろ中止・変更せ

ざるを得ないことも多々あったことでしょう。子どもたちを守るため、日々心を砕いてくだ
さった先生方のご配慮に感謝しております。子どもたち同士はもちろん、先生方とも仲の良
い姿に微笑ましさと、石橋中の素晴らしさを再認識いたしました。いつまでも、「石橋中ら
しさ」を大切にしていってほしいです。子どもたち一人一人の成長を感じることができ、嬉
しかったです。ありがとうございました。
今年は中学校最後の年ということもあり、いろいろと思いを巡らせながら観戦していまし

た。どの演目でも、一生懸命に全力で取り組んでいる姿がキラキラしていて素敵でした。自
分たちの団のことだけでなく、他の団も全力で応援し、称え、負けても勝っても団に大きな
拍手を送り、喜び合える石中生はすばらしいと思います。また、石中生はすれ違う時に大き
な声で挨拶をしてくれる生徒がとても多くていつも感心します。自分の子どももできている
ことを願いつつ、卒業しても大人になってもその心を忘れないでほしいなと思います。それ
も先生方の日頃のご指導のおかげだと思います。ありがとうございました。
今年度も運動会を実施してくださり、ありがとうございました。最後の運動会ということ

もあり、我が子だけでなく、全学年をいろんな思いで観戦することができました。大縄では
大声で皆に声を掛ける子、綱引きも同様、悔しくて泣き崩れる子を見て、この日までとても
頑張ってきたのだろうと涙が出ました。玉入れも「せーの！！」で一気に入れるのも面白か
った。リレーは全員が出られるのも良かったです。マスゲームも、一人一人しっかりと踊っ
ていて感動しました。縦割りなのもすごく良かったです。とにかく感動・感動の運動会でし
た。ありがとうございました。

その他の感想や要望
・どの団もチームカラーがよく出ていた。見ていて熱くなったり癒やされたり笑わせてもらっ
たりとても幸せな気分になれた。

・短い練習期間の中での完成度の高さに感動した。
・子どもたちの笑顔がたくさん見られたので、とても嬉しく幸せだった。
・得点掲示板が見づらかった。
・運動会の解散式がとても良かった。感動しました。これからも続けてほしい。
・クラスを超えた縦割り団の新しい絆が芽生えたと思う。
・運動会を通して、クラスの絆がより一層強くなった感じがした。
・失格は出さないように配慮した方が良かった。
・先生方の色とりどりの衣装も雰囲気を盛り上げていてよかった。
・放送の生徒のアナウンスは、中学生とは思えない実況と表現力だった。
・こまめに休憩もあって熱中症にも配慮していたのでよかった。
・団の組み方や得点などの工夫で、最後まで競り合うようになると、さらに盛り上がる。
・マスゲームを大きなスクリーンに映し出してほしい。
・マスゲームの映像を生徒のタブレットに入れて保護者にも見せてほしい。
・色別対抗選抜リレーは、ラストにした方が盛り上がる。
・玉入れの高さが高いので、少し短く切ってはどうか。
・今後の運動会も、暑さ対策もあるので、今のまま半日で良いと思う。
・暑さ対策のため、もっと時期を遅くしたらどうか。
・応援の生徒でリレーが見えないところがあって残念。応援の位置を工夫してほしい。
・最前列でも傘を差している人がいて残念でした。
・本部テント側・正面の所のスペースに、もう少し保護者が入れるようにしてほしい。
・各競技の点数を事前に知らせてほしい。
・マスゲームの審査基準をアナウンスすると保護者にも分かりやすかった。
・椅子やタープの設置について場所や時間を通知に記載してほしい。
・タイヤ取りを復活してほしい。
・騎馬戦が見たい。
・個人競技もあるとよかった。
・砂ぼこりがすごかったので、途中で水をまくなどしてほしかった。
・負傷した娘への対応が温かくて感謝の気持ちでいっぱいです。運動会の内容も良かったです
が、そういう人とのつながりの大切さが見られて、本当に良い経験をさせていただきました。

・防犯面が心配になった。ルール違反の方がいた。

保護者の皆様の感想を読ませていただき、あらためて生徒たちが全力で頑張った練習の日々
や感動の本番の映像がよみがえってきました。多くの保護者の皆様が異口同音に「生徒の全力
の姿に感動しました」と書いてくださいました。生徒たちも保護者の皆様の言葉が、今後の大
きな励みになると思います。
たくさんのご感想・ご意見ありがとうございました。次年度に生かしたいと思います。


